

Una visita al universo femenino de la mano de Chelete Monereo



La exposición 'Entretelas' homenajeaba a las mujeres a través de 21 cuadros.

El museo de Bellas Artes de Murcia acogía de abril a junio la muestra 'Entretelas' de la artista madrileña afincada en Murcia, Chelete Monereo. La muestra estaba conformada por un total de 21 cuadros de mediano y gran formato. La temática que utilizaba la artista para la exposición giraba entorno a la mujer. Para ello se servía de diferentes tipos de telas fetiche, inmantadas de vida y memoria que hacen las veces de veladuras, trazos y colores.

Se trataba de una reflexión en imágenes sobre el cambio de entretelas en el 'gineceo', esa estancia reservada para la mujer.

Un recorrido por el ajuar heredado y transmitido de generación en generación. La autora rinde, con esta exposición, un amoroso homenaje a las mujeres que nos precedieron con sus luchas y cuidados y sobre todo se trata de un 'brindis' con, y por, las mujeres del futuro.

